



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 23 de Mayo de 2025

Esta vez con 16 preguntas

Gobierno nacional radicó nueva consulta popular

Se viene un Gran Paro nacional en respaldo

Al atardecer del pasado lunes 19 de mayo, el gobierno nacional, a través de los ministros del Interior, Armando Benedetti, del Trabajo, Antonio Sanguino, y de Salud, Guillermo Jaramillo, radicó de nuevo ante el secretario del Senado de la República, la nueva propuesta de consulta popular, esta vez con 16 preguntas.

Antonio Sanguino, señaló que el gobierno es consciente de la pretensión de obstruir por segunda vez el trámite de la reforma a la salud, luego del hundimiento de la primer propuesta de consulta y que ante su ausencia, el presidente de la república ha delegado en manos del ministro de salud, con funciones presidenciales, radique esta segunda versión de consulta popular, acompañado de los ministros del Interior y del Trabajo,



además de la firma de todos los ministros del gabinete.

“Sabemos que los colombianos respaldan esta consulta y desean decidir la suerte de los temas del trabajo y la salud, y que han rechazado la decisión de un sector del Senado de obstruir la votación, hechos por lo que deberán enfrentar acciones jurídicas”, afirmó Sanguino.

Por su parte, el ministro Jaramillo, presentó las cuatro nuevas preguntas que contiene temas sobre la salud, ante la ya evidente decisión de la oposición, de impedir también el trámite de una reforma a la salud.





ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 23 de Mayo de 2025

Esta vez con 16 preguntas



“Hacen referencia a temas del acaparamiento y especulación de los precios de los medicamentos, la provisión de que las EPS dejen de ser intermediarias financieras, y el modelo preventivo y de atención del sistema de salud”, señalaron los ministros.

En efecto, la pregunta 13 plantea que el gobierno compre o produzca los medicamentos para garantizar su entrega oportuna; la 14, que las EPS se conviertan en gestoras de salud y dejen de ser intermediarias financieras para que la ADRES pague directamente a los hospitales; la 15 busca garantizar un modelo fuerte de atención primaria en salud; la 16 propone un régimen laboral especial que otorgue un salario justo a los trabajadores de la salud.

Convocan al Gran Paro Nacional

De manera paralela a este anuncio, las organizaciones sociales,

sindicales y políticas, reunidas en Bogotá, en la Cumbre Social, Política y Popular, realizada en la Universidad Pedagógica, anunciaron la realización del Gran Paro Nacional de 48 horas, el próximo 28 y 29 de mayo y otro el 11 de junio, además de cacerolazos y caravanas multitudinarias desde las regiones, hacia las capitales del país.

Es incluye acciones masivas en materia de divulgación y pedagogía, a través de cabildos populares en los que el gobierno nacional ya está avanzando por todo el país, asambleas sindicales, populares y políticas, comités de barrio, encuentros cívicos y culturales, pegatón de afiches denunciando al empresariado y a los senadores al servicio de la mafia corrupta.

La Cumbre anunció la realización desde ya de una serie de acciones conjuntas y coordinadas, para respaldar y promover las reformas sociales, la consulta popular, el gobierno del Pacto Histórico y denunciar a las élites oligárquicas y empresariales, que obstruyen el paso del pueblo.

